



Desfile de Día de Muertos dejará una derrama de \$4 mil millones

ALMA PAOLA WONG, CIUDAD DE MÉXICO

_____ Martí Batres prevé la participación de 1.5 millones de personas en todas las actividades realizadas en CdMx por la fecha. PAG. 10

Desfile de Día de Muertos dejará 4 mil mdp: CdMx

Estimación. En el evento, que iniciará a las 14 horas, participarán 4 mil personas en 65 contingentes, incluidos carros alegóricos

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

El Gobierno de Ciudad de México estimó que el Desfile de Día de Muertos, que se llevará a cabo mañana, dejará una derrama económica de 4 mil millones de pesos.

Claudia Curiel, secretaria de cultura capitalina, explicó que el evento iniciará a las 14 horas en la Puerta de los Leones, en el Bosque de Chapultepec, con dirección al Zócalo capitalino, y recorrerá Paseo de la Reforma, Avenida Juárez y 5 de Mayo.

“La ruta es por Paseo de la Reforma; vamos a pasar por la Diana Cazadora, el Ángel de la Independencia y vamos a entrar después por Avenida Juárez, 5 de Mayo y se hace el desahogo en el Zócalo. Durará unas cuatro horas”, señaló Curiel.

Entre los vehículos alegóricos estarán los alusivos a las declaratorias de Patrimonio Cultural Inmaterial de este año; en representación de la cultura sonidera tocará La Changa; por el Día del Bolero estará la agrupación Los Miranda sobre el carro “Funeral de calaveras” y “El Taller de Posada” rendirá un homenaje por el 110 aniversario luctuoso de José Guadalupe Posada.

Además, habrá una colaboración por el Año Dual México-Brasil, con la Batucada Cores de Aidê; bailarines contemporáneos; danzantes tradicionales y participarán Búhos Marching Band, de Xalapa, Veracruz; la comparsa del Carnaval de Huejotzingo, Puebla, y agrupaciones de pueblos originarios.

La producción de las figuras de cartonería características del

desfile estará a cargo de la Red de Fábricas de Artes y Oficios (Faros); de los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares); de personas privadas de su libertad en centros penitenciarios, a través del Programa Haz me Valer, y de centros culturales, colectivos y artistas comunitarios.

En conferencia de prensa en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el jefe de Gobierno, Martí Batres, detalló que se espera a un millón y medio de visitantes en las distintas actividades relacionadas con Día de Muertos.

Recordó que se estima una derrama económica de 11 mil millones de pesos por los festejos, así como la asistencia de 300 mil personas a los panteones de la ciudad entre el 1 y 2 de noviembre. Este monto se suma a los 17



mil mdp de derrama previstos por la Fórmula 1.

“Hemos tenido un saldo blanco en todas esas actividades y han sido muchas, se está moviendo mucha gente en la ciudad, alrededor de estos puntos y han venido muchos de fuera de la ciudad e incluso del país”, recalcó.

Las autoridades capitalinas informaron que serán habilitados ocho módulos de atención ciudadana, con la colaboración de 300 voluntarios del Instituto de la Juventud y 320 de Participación Ciudadana.

Las recomendaciones a los asistentes del evento de mañana son ubicar las unidades de atención; vestir ropa cómoda; usar protector solar, gorra o sombrero; llevar agua, bolsos pequeños y evitar las sombrillas; acordar con los acompañantes un punto de encuentro; cuidar las pertenencias, y, de preferencia, llegar en transporte público. ■

Saldrá de la Puerta de los Leones y avanzará por Reforma hasta el Zócalo



Cientos de pasantes visitaron ayer la megaofrenda en la capital. CUARTOSCURO